

L'ONU adopte une nouvelle résolution sur l'aide humanitaire à la Syrie



Nations Unies, 23 décembre (RHC)- Le Conseil de Sécurité de l'ONU a adopté à l'unanimité une nouvelle résolution pour faciliter l'accès de l'aide humanitaire aux victimes du conflit en Syrie.

L'initiative, présentée par l'Égypte, par l'Espagne et par la Nouvelle Zélande, demande l'application de résolutions précédentes sur ce thème datant de 2014 et de 2015.

Le document réaffirme l'engagement de l'ONU envers la souveraineté, l'indépendance et l'intégrité territoriale de ce pays arabe.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/116341-lonu-adopte-une-nouvelle-resolution-sur-laide-humanitaire-a-la-syrie>



Radio Habana Cuba